

夢を叶えるプロジェクト

「いつまでもその人らしく生きていたいこと」を目的に五色・サルビアホールではご利用者様の希望を実現するための取り組みを行っています。9月6日(火)に各ユニットが取り組んだ事例を持ち寄り、施設内報告会を実施しました。実践を通して学んだこと、課題をユニット間で共有することで良い刺激になったように思います。また、1人のご利用者様の希望を叶えるために他職種連携することの大切さ、チームケアの重要性を再認識しました。



見たかった鳴門の渦潮

甲子園で応援したい!

第三者評価セミナー

五色・サルビアホールでは平成28年3月に播磨地域福祉サービス第三者評価機構による福祉サービス第三者評価を受審しました。8月19日(金)に評価結果をもとに事後セミナーを受け、運営のしくみとサービス提供をバランス良く整備していくことが大切であるとの説明を受けました。今後も、施設内のサービスの向上と地域に根ざした施設づくりに取り組んでいきます。なお評価結果については下記URL(評価機構)のホームページに掲載されています。

www.h-294.com/hyouka/



編集後記

すっかり秋らしくなってきました。日増しに日が短くなっていくことに併しさを感じつつ、秋の訪れにわくわくしている今日この頃です。さて、皆さんは『〇〇の秋』と言えば、何を思い浮かべますか。スポーツ、読書、芸術…と様々ですが、あるアンケートによるとダントツで『食欲の秋』を思い浮かべる方が多いようです。これには私も1票です。秋は何をするにも適した季節です。今まで始めようと思っていたことを始めるきっかけにもなる季節ではないでしょうか。皆さん、自分ならではの『〇〇の秋』を見つけて、素敵な秋をお過ごしください。



Y.Y

※ご利用者の写真については、ご了承の上掲載しています。



2016年
24
号

さるびあ



さるびあ24号によせて

次長兼総務課長
名倉 直也

今年の4月より総合リハビリテーションセンターから五色・サルビアホールの次長兼総務課長に着任いたしました。高齢者施設勤務は初めてとなります。これまで以上に努力を重ね、日々業務に邁進していく所存でございますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年の話題としては、4年に1回行われるオリンピックです。ブラジルのリオデジャネイロで行われ、日本が獲得したメダル数は、41(金12、銀8、銅21)個となり、前回ondon大会の38(金7、銀14、銅17)個を抜き、史上最多を更新しました。

ご利用者様も日本が好成績であるため、テレビの前では「日本、頑張れ!」と、楽しく応援していました。4年後は東京でオリンピックが開催されるため、更に楽しみにされておられました。ご利用者様が少しでも楽しんでいただけるような行事等を計画し、楽しみをお持ちいただけるよう取り組んでいきたいと思っております。



社会福祉法人兵庫県社会福祉事業団
洲本市五色健康福祉総合センター
〒656-1331 兵庫県洲本市五色町都志大日707 TEL.(0799)33-0503 FAX(0799)33-0318
ホームページ:<http://www.hwc.or.jp/sumoto>

発行

五色・サルビアホール敬老祝賀会

9月18日(日)に敬老祝賀会を開催しました。

数え年111歳の方を筆頭に100歳以上の方11名、節目のお祝いの方8名を利用者、ご家族、ボランティアのみなさんと一緒に祝いました。表彰のあと子どもさんを含めた6名の"ウクレレユニット Umi*Umi"と"ケイキバイキング"に、ご利用者様に馴染みの歌を演奏していただきました。皆さん一緒に歌を口ずさんだり、手拍子をされるなど楽しまれています。



木村まつゑ様 洲本市最高齢のお祝い(満109歳)

9月1日(金)、洲本市最高齢のお祝いが五色・サルビアホールで行われました。当日は、竹内市長や洲本市市議会議長等の訪問を受けお祝いをいただきました。現在は淡路島でも最高齢ということで「島内一のお姉さんです」と竹内市長より紹介されました。長生きの秘訣を木村様に聞くと「なんでもぼつぼつすることや」と話されています。ますますお元気でお過ごし下さい。



救急救命研修

8月25日(木)洲本市消防署五色出張所から5名の隊員様に講師に来ていただき「救急救命研修」を行いました。心肺蘇生法、AEDの使用方法を学びました。急変時の対応への理解をもっと深めないといけないとの感想が多くありました。



風船バレー・ボール大会

10月14日(金)に毎年恒例となっている風船バレー・ボール大会に参加しました。ご利用者様もこの日の為に練習を積み重ねてきました。職員が「練習の成果を出しましょうね」と言葉をかけると「絶対に勝つで」と気合いも十分!!

試合に臨むと、飛んできた風船を勢いよく相手チームのコートに打ち返しておられました。



地域交流納涼祭

8月3日(水)、毎年恒例となりました「地域交流納涼祭」が行われました。天候にも恵まれ、延べ500名を超える方々が来場いただき、五色・サルビアホールのご利用者様による「炭坑節」の盆踊りから始まり、日本遺産となった「国生みの島 淡路」にちなんで創世国生み神楽保存会の皆様による神楽の上演や、舞女流華連の皆様による阿波踊りなど、和の風情を肌で感じる事が出来た納涼祭でした。



総合防災訓練 III

10月13日(木)総合防災訓練を実施しました。地震とそれに伴う火災発生を想定して行いました。日頃から危機管理意識を持って業務にあたることが大切だと感じました。



都志カフェいっぷく 1周年記念コンサート

10月12日(水)に1周年の感謝を込めて記念コンサートを開催しました。

地域の皆様から励まされながらあっという間の1年でした。淡路島出身のChizuRu氏と村上二郎氏を迎え、演奏とおしゃべりで楽しい一時を過ごしました。地域の方が大勢参加していただき大いに盛り上りました。

